

## HOMBRE SE QUITÓ LA VIDA AL INTERIOR DE PARCELA EN PUNTA ARENAS

Esta tarde en el sector norponiente.

Un hombre se quitó la vida durante la tarde de este jueves, en Punta Arenas. La triste noticia se conoció luego que hasta calle Los Pinos, sector de parcelas (por prolongación Capitán Guillermos), llegaron unidades de emergencia y Carabineros para efectuar el procedimiento en base a una denuncia efectuada alrededor de las 19:00 horas. Personal policial constató la veracidad de la denuncia, encontrando el cuerpo del trabajador al interior de una de las parcelas, colgando de un árbol. Los antecedentes preliminares descartarían la intervención de terceras personas, atribuyendo el deceso a asfixia por ahorcamiento.

En cuanto a la identidad, la información preliminar indica que se trataría de una persona de iniciales J.C.S.



3759 total visits, 2 visits today